
【第１１回 自治協総会】  
 

当初、５月２１日（木）に定期総会を予定していました

が、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、総会開催を中

止しました。代わりに総会資料（案）を全役員・部員宛に郵

送し、議案承認をいただく、書面決議としました。 

書面決議の結果、昨年度の事業、決算報告、会計監査報告

並びに本年度の役員、事業計画、収支予算、その他（条例

の一部改正）議案の全てを賛成多数で承認をいただきまし

た。 

 自治協の目的、主旨に沿って、取り組みを進めてまいり

ますので、地域の皆様の積極的なご参加とご協力を宜しく

お願いいたします。 

なお、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、事業

を中止・延期することもありますので、ご了承願います。 

 

東地区住民自治協議会 

自治協だより 
 

令和２年９月１５日 発行 

発行：東地区住民自治協議会 

 

 
  

東地区住民自治協議会の目的 

東地区の住民相互の交流と親睦を図り、共通の利益の増進、生活環境の保持改善に努め、文化・  福祉

の向上と豊かで住みやすい地域づくりに寄与します 

本年度の事業計画 

 

６月〜９月 美化作業（区単位） 

 

９月  

１０月      

 

 防災研修（検討） 

役員研修・視察（検討） 

 

 

１１月  美化作業（地区一斉）[11/7(土)] 

１月 役員・部員研修会 

２月 防火・防災訓練(上面５区)  

ひとり暮らし高齢者のつどい 

３月 役員会議 

重点目標 
① 健康・福祉の増進、文化・教養の向上 
② 住民相互の情報交換、交流、親睦 
③ 生活環境の保持、改善向上 
④ 青少年の健全育成 
⑤ 防災、防火・防犯 
⑥ 交通安全 

 

 
仁實 

 

 

康とご多幸をお祈りし、挨拶と

いたします。 

本年度の役員 

 

 

・地域振興部 

 

・健康福祉部 

 

・健全育成部 

 

・防災安全部 

 

副部長  

副部長 前田 今武 

副部長  

副部長  

※事務局 赤星 勇二 



 
 

 

健全育成部  

部長  梶原 真梨子 

 

本年度、健全育成部長を務めさせていただくことに

なりました梶原です。 

新型コロナウイルスの影響で思うように行事が行え

ず、地域の方々との交流も少なくなってしまってい

る本年度です。 

 取り組みの一つとして「愛の声かけ運動」がありま

す。《あいさつ・ほめる・みとめる・はげます・しか

る》を基本に地域の方々と一緒に子どもたちの健全な

る育成を目指していきたいと思います。 

 皆様のご協力、どうぞ宜しくお願いいたします。 

防災安全部  

部長  森本 桂吾 

 

本年も引き続き、防災安全部長を務めさせていただくこ

とになりました原南区の森本です。東地区の消防団分団長

もさせていただいてます。 

今回は新型コロナウイルスの影響で避難訓練が延期にな

りました。いつ避難訓練が出来るか分からない状況ですが、 

  最近は異常気象のニュースをよく耳にしますし、災害もま 

  た、いつ起こるか分かりません。 

   日頃から自分の身の回りの必要不可欠なものを集めた非 

  常袋の作成や点検、避難場所までの経路の確認。どんな状 

  況になったら避難するか、避難した際の家族の集合場所を 

どこにするか。実際に避難する際にはガスの元栓を閉める、 

ブレーカーを落とす、戸締りをする。などのシュミレーシ 

ョンを家族と話し合ったり、実際に行ってみたりと、各々 

が災害に備えていただければと思います。 

本年度もどうぞ宜しくお願いいたします。 
 

 
 

 
 

−事務局からのお知らせ・お願い− 
人口減少に歯止めをかけ、地域コミュニティ機能を維持させていくため、住民にアンケートをとり、結果や意

見をもとに地域の活性化を図り、今後の「地域づくり」に役立てていくものです。 

アンケートの内容・時期等は検討中です。実施の際にはご協力宜しくお願いいたします。 
 

会計 
 

部長 重則 
部長 中原 章价 

本年度より健康福祉部長と副会長
を 

担当させていただく中原章价（たか
よし）です。 
 誰もが住み慣れた地域で共に助け
合い、支えあい心豊かに安心して暮
らせる福祉の地域づくりの実現を目
指します。 
 新型コロナウイルスの感染拡大に
伴い、本来会員相互が親しく友好的
に交流を深めるべき活動が大きく制
限を受けております。 
 厳しい環境下ではありますが、密
閉空間、密集場所、密接場面を避け
たり、感染予防・拡大防止を優先し
た無理のない範囲での取り組みに努
めて参ります。 
 ご指導のほど宜しくお願いいたし
ます。 

グラウンド・ゴルフ大会 

 
 
[第１０回自治協主催グラウンド・ゴルフ大会] 
当初、７月２６日（日）に、健康福祉センターのグラウンドでグラウンド・ゴルフ大会を予定しましたが、雨天のた

め、翌週の８月２日（日）に延期しました。しかし、県内に新型コロナウィルスの感染例が報告されるようになり、７月
末に杵築市では初の陽性者が出たこと  

前回優勝者の川野隆子さんは記念カップをお届けしました。 
[高齢者グラウンド・ゴルフ大会] 

9月２４日（木）に予定していましたが、役員会の協議をへて、

前回優勝者の阿部秀子さんへは後日、記念の優勝盾をお届けします。 

今年度は２大会とも中止を余儀なくされましたが、来年度は好天、絶好のコンディションのもとで、プレーしていただき

たいと願っています 

本年度も地域振興部長と副会長を担 
当する藤田です。 
 地域住民の親睦と交流を図り、東地
区をより住みやすくするための活動を
進めて参ります。 
 今年度も地域の美化作業、グラウン
ド・ゴルフ大会、カラオケ交流会など
を計画しましたが、新型コロナウイル
スの感染拡大防止の観点から、状況を
みて、実施か否かの判断をしていきま
すので、ご理解のほどお願いいたしま
す。 
 区長を通して色々とお願いすること
も多々あると思いますが、東地区の振
興と活性化のためにご協力を宜しくお
願いたします。 

本年度も引き続き、会計を担当させ 
ていただきます藤原です。 
 地域の皆様方には平素よりご理解、
ご協力をいただき感謝とお礼を申しあ
げます。 
 厳しい財政状態ですが、「何が出来
るか」「どうしたらいいか」を考えな
がら取り組みを進めていきたいと思い
ます。また、新型コロナウイルスの感
染拡大で困難を強いられております。
感染の恐ろしさを認識し、共存してい
かなければなりません。自分を守るこ
とは周囲の人を守る事に繋がるのでは
ないでしょうか。「新しい日常」を当
たり前として生活することが必要と思
います。 
 皆様のご協力、どうぞ宜しくお願い
いたします。 


